



## 感謝の気持ちを込めて ～収穫祭・感謝の会～

7日、秋晴れのいい天気の下、今年栽培した野菜などを使って「収穫祭」を行いました。収穫祭にあわせて、日頃からお世話になっている地域の方や保護者の方をお招きして「感謝の会」もあわせて行いました。昨年度復活した米作りで収穫した新米で作ったおにぎりや、豚汁でお世話になった地域の方をもてなしました。

福田小学校は、「地域とともにある学校づくり」を目指しています。そして、地域の協力をたくさんいただいている学校です。授業・行事への協力、登下校の見守り、物品の寄付・・・数え上げたらきりがありません。また、目に触れる部分での協力のみならず、影になって支えていただいている活動・お気持ちがあることも忘れてはいません。本当は、地域の方全員にお越しいただきたいぐらいの気持ちです。

子どもたちは、1年生～6年生が一緒になったグループ6班に分かれ活動しました。それぞれ年齢に応じてできる活動をグループ内で分担しながら、豚汁作りを進めていました。また、各班ごとに豚汁に「+αの食材」(ラーメン、そば、すいとん、ソーセージ等)を入れ、それぞれの班独特の味付けを楽しんでいました。上級生が下級生の面倒を見ながら進める姿にもすばらしいものがありました。

地域の方のうれしそうな顔、さらにそれをうれしそうに見つめる子どもたち、とっても温かい空気に包まれた時間となりました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。

また、たくさんのPTAのお母さん方には、調理のお手伝いいただきました。さらには、学校で準備した野菜で足りなかったものなどを急遽ご寄付頂いたりもして・・・。本当にお世話になりました。地域とともにある学校づくりを推進していきますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。

保護者・地域の皆さんの声 お待ちしています。

----- 切り取り線 -----

※ 11/7 ～ 12/19 まで町中央公民館ロビーに「子どもたちが調べたオリンピック・パラリンピック」と題した展示が開催されています。福田小からは4年生が調べた「佐久間勝彦さん」に関する調べ学習が展示されています。是非、ご覧ください。